

RACIEL PÉREZ ANTICIPA QUE LLEGARÁ AL TRIBUNAL FEDERAL

Sin condiciones, para la transición en Tlalne

El alcalde electo hizo un llamado a los diputados locales para que se legisle el proceso para conocer el funcionamiento del gobierno saliente



ALEJANDRA REYES

El presidente municipal electo de Tlalnepantla, Raciél Pérez Cruz, afirmó que actualmente no existen condiciones legales que garanticen una transición efectiva en el municipio, por lo que hizo un llamado a los diputados estatales a legislar en la materia.

En conferencia de prensa, Pérez Cruz destacó que, al no existir una ley que regule este proceso, la in-

formación que debe proporcionarse entre administraciones queda a discreción del alcalde saliente el hacerlo o no.

Esta situación, según el alcalde electo, compromete la planificación y diagnóstico inicial de cada nueva administración.

“La transición debería estar normada para que el presidente electo tenga acceso a los elementos necesarios para planificar su gobierno con claridad”, enfatizó Pérez Cruz.

Pese a esta situación dijo ya contar con un panorama detallado de la administración municipal saliente, pues ha obtenido datos a través de diversas instancias del

◀ Raciél Pérez Cruz se dijo confiado al mantener la constancia de mayoría. Foto Alejandra Reyes

gobierno estatal y federal, además de informes directos de trabajadores municipales que han manifestado su preocupación por el manejo de documentos y contratos firmados recientemente.

Con el apoyo de 181 mil votos que consolidaron su triunfo sobre el candidato de la alianza PRI-PAN-PRD, Marco Antonio Rodríguez Hurtado, Pérez Cruz señaló que espera recibir una administración bien alineada con los planes estatales y nacionales de desarrollo.

Expresó su confianza en que, bajo la dirección de Claudia Sheinbaum a nivel nacional, el proyecto local se vincule a las políticas prioritarias del gobierno federal.

En cuanto a la impugnación interpuesta por Rodríguez Hurtado ante el Tribunal Electoral del Estado de México, Pérez Cruz subrayó que el proceso electoral fue claro y legítimo, y reiteró que la diferencia de votos evidencia la voluntad popular.

Sin embargo, reconoció que la ley otorga al exalcalde el derecho a impugnar en las instancias necesarias, incluidos los tribunales regionales y la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Señala Raciel que no requiere mesa para la transición

Tlalnepantla.

El alcalde electo dijo que ya cuenta con toda la información de la actual administración

CARLOS ZAID
TLALNEPANTLA

El virtual alcalde electo de Tlalnepantla, Raciel Pérez Cruz, destacó hoy que ya no tiene interés en llevar a cabo el proceso de Entrega-Recepción que pidió el Órgano Superior de Fiscalización se realizara en mesas de trabajo, “ya no hay tiempo, no alcanzamos a realizar las revisiones de los planes y programas”, dijo.

Luego de congratularse por la ratificación que hizo el Tribunal Electoral del Estado de México de su triunfo electoral del 2 de junio anterior, destacó en conferencia de prensa que él en su momento solicitó a la autoridad local que iniciaran en septiembre la instalación de las mesas de trabajo para la transición del gobierno, pero en todo momento ha sido ignorado por el presidente Tony Rodríguez.

“Hoy a mí ya no me interesa trabajar en las mesas de entrega recepción, de cualquier manera, yo no caigo en irresponsabilidad, porque en todo momento estuve solicitándolas. Hoy yo ya no quiero ver a esa persona que en todo momento han mostrado su desdén al

cumplimiento de una encomienda del OSFEM”, refirió.

Dijo que en su caso ya cuenta con la información suficiente de la actual administración que los mismos funcionarios municipales le han hecho llegar de manera anónima, “me dejan los sobres con muchas hojas, con datos de las distintas áreas y creo que con eso yo puedo arrancar mi próximo gobierno”, dijo.

Precisó que esta administración que está por concluir, a su consideración, estuvo plagada de corrupción, la existencia de contratos millonarios a favor de los amigos del presidente y una policía infiltrada por grupos criminales.

Raciel Pérez Cruz, quien estuvo acompañado por las diputadas locales Gabriela Valdepeñas y Arleth Grimaldo, así como por los miembros de la planilla al Ayuntamiento, dijo que a él no le quita el sueño la probable impugnación que haga el señor Tony Rodríguez, después de la ratificación de su triunfo que hizo el TEEM el miércoles: “sé que el Tribunal Regional y el Superior van a ratificar la voluntad popular de los electores de Tlalnepantla, de eso no habrá duda, pues fueron más de 15 mil votos de ventaja”, refirió.

Pérez Cruz informó también que en enero implementará diversas acciones, para corregir, a lo que calificó como uno de los peores gobiernos de la historia de Tlalnepantla. ■